

# REVUE DE PRESSE

---

## LES SOEURS PÉTALE

cie Acidu  
01.48.58.82.00  
cieacidu@acidu.com



# Village fant'artistique - Fontaine sur Saône

17 juin 2017



DIMANCHE 18 JUIN 2017 LE PROGRÈS

ACTU VAL DE SAÔNE 29

FONTAINES-SUR-SAÔNE ÉVÉNEMENT

## Fant'artistique fait son cinquième festival

Les rues du centre étaient à la fête samedi après-midi avec des jeux, animations et ambiances musicales à tous les coins de rue à l'occasion de la 5<sup>e</sup> édition de Fant'artistique. Les petits et les grands se sont amusés des propositions des compagnies qui rivalisaient d'imagination. Il y en avait pour tous les goûts et toutes les envies : chansons, représentations théâtrales, dinettes géantes, ateliers Zumba, poterie, origami, poupées, jeux anciens, etc. Les enfants avaient parfois du mal à faire des choix, ne voulant surtout pas en perdre une miette.



■ Les sœurs Pétales et le jardinier Hyacinthe ont poussé la chansonnette dans les rues. Photo Véronique GARCIA



■ La commune a vécu l'après-midi au rythme de ce festival des arts de la rue pour enfants. Photo Véronique GARCIA



■ De curieux danseurs sur échasses se sont invités à l'atelier Zumba. Photo Véronique GARCIA

NEUVILLE-SUR-SAÔNE MUSIQUE

L'Harmonie de Neuville et l'Orchestre junior départemental en concert au parc Ombreval ce vendredi



■ L'Harmonie de Neuville en représentation à l'occasion du 40<sup>e</sup> anniversaire du jumelage avec Alpirsbach en Allemagne. Photo Jean VOLCOFF

L'Harmonie de Neuville fêtera son 135<sup>e</sup> anniversaire en 2018. Forte actuellement de 53 musiciens amateurs, composée uniquement d'instruments à vent et percussions, elle puise son répertoire dans les musiques de films, les variétés actuelles et passées, et également les pièces classiques créées spécialement pour ce type de formations. L'Orchestre junior départemental émane de la Fédération musicale du Rhône et regroupe des jeunes musiciens (15 à 30 ans) issus de différentes écoles de musique du Rhône, et propose un répertoire essentiellement basé sur les musiques de westerns.

Ces deux formations s'associeront le 23 juin, le temps d'un concert, pour interpréter un programme éclectique : John Williams, Lady Gaga, Coldplay, et encore Pharrell Williams, pour ne citer qu'eux.

**PRATIQUE** Concert gratuit au parc d'Ombreval ce vendredi, à partir de 20 heures.

En cas d'intempéries, le concert aura lieu à l'espace Jean-Vilar.

Renseignements : beatriceplot69@gmail.com Tél. 06.67.26.69.43.

NEUVILLE-SUR-SAÔNE THÉÂTRE

L'Envol de Vimy affiche Feydeau pour trois représentations au cinéma Rex



■ La troupe de l'envol de Vimy. Photo Jean VOLCOFF

L'envol de Vimy est une compagnie théâtrale créée en 1994, sous l'impulsion de Béatrice Audry avec la complicité de Joseph Vernet, président de la première heure.

Christophe Tarare est actuellement président, et Céline Frances dirige cette troupe de quinze bénévoles, affiliée à la Fédération nationale des compagnies de théâtre amateur (FNCTA).

*Allo chérie j'ai délocalisé ta mère en 2016, après Panique avant l'heure, Bienvenue à bord et D'où les onges s'emmèlent*, le registre de l'Envol de Vimy est délibérément la comédie. Cette année, la compagnie présente *Le Dindon de Feydeau*, qui traite des relations compliquées entre mari, épouse, maîtresse, amant, amis, pour aboutir à la solitude, dans le rire et la bonne humeur. Qui sera le dindon, au final ? Le thème est traité avec un humour ciselé. La mise en scène est gérée au millimètre par Céline Frances.

**PRATIQUE** Tarif : 10 €, réduit : 8 € (demandeur d'emploi, étudiants)

Les vendredi 23 et samedi 24 juin à 20 h 30, le dimanche 25 à 16 h 30, cinéma Le Rex, 4, avenue du 11-Novembre, à Neuville-sur-Saône. Réservation possible par courriel : [envol.de.vimy@free.fr](mailto:envol.de.vimy@free.fr) Tél. 06.98.35.05.99.

FONTAINES-SUR-SAÔNE

La rue est à la fête avec le village Fant'artistique



■ Photo Véronique GARCIA

PAGE 29

# Fête de la Saint-Paul de Sarreguemines - 24 & 25 juin 2017

## 26e festival des Arts de Rue

# mag+

# « ACIDU » À SARREGUEMINES : HUMOUR À FLEUR DE PEAU

Sarreguemines vivra au rythme du Festival de la Saint Paul, le weekend prochain (24 et 25 Juin). Le rendez vous annuel, incontournable, des arts de rue en Lorraine. De nombreuses compagnies, groupes musicaux, fanfares et troupes théâtrales se relaieront au cœur de la Cité de la faïence.



**P**armi ces artistes amoureux du macadam, Acidu, trio désolant, suspendu aux caprices de la planète, tout en restant attaché aux nécessités impérieuses de lutte contre les excès qui mettent en péril notre environnement.

Des fleurs de taille humaine plantent le décor de la déambulation décoiffante d'un jardinier musicien, distribuant généreusement des bouquets et des chansons aux chalands. « Les plantes ont un langage explicite avec délicatesse Pierre Prévost, directeur artistique d'Acidu. Elles créent un lien ». Au fil de leur promenade citadine, les personnages aux couleurs acidulées, adaptent leur répertoire à l'auditoire du jour, en piochant dans un florilège de titres interprétés, sur mesure, afin de faire vibrer émotions et sensations apaisantes, avec un enchaînement de déclarations d'amour et de mots doux.

« Technique éprouvée de l'interprétation théâtrale basée sur le déplacement en milieu ouvert. La déambulation restant l'axe essentiel de la démarche artistique de la Compagnie ». Ni plateau, ni scène, le jeu se déroule en immersion, parmi des spectateurs, acteurs de leur propre perception.

### Ludique et pédagogique

Acidu c'est avant tout l'aventure passionnante d'une écriture imagée, celle de Pierre Prévost. Lucide, prospective et jubilatoire, l'expression de cet auteur s'enracine dans le terroir fertile d'une Nature malmenée. Les thématiques abordées par Acidu sont multiples, mais toujours en connexion avec les préoccupations du quotidien « pédagogique, ludique et interactive. Au printemps, plutôt sur le floral et en hiver en lien à la légende Noël ou de Saint Nicolas, en mariant les interprétations en trio, en quatuor voire en quintet ». A Sarreguemines les Sœurs pétales se joueront à trois, à Metz,

pour le Festival Hop Hop Hop, les 7 et 8 Juillet prochains « nous débarquerons à cinq pour présenter notre nouvelle création Les nageuses du bitume ».

### Acidulée, astringente et opiniâtre

Créer en 2000, la Compagnie Acidu égrène les années avec fraîcheur et poésie, en intégrant les fondements même de sa raison d'être « acidu comme acidulé, astringent, digeste, avec phonétiquement une extension naturelle voire opiniâtre, fidèle et tenace ». Jouant avec les mots, cultivant le verbe avec subtilité et humour, Pierre Prévost, véritable magicien de l'expression, recherche également dans les effets visuels une forme impactante de l'imaginaire. « C'est le cas dans notre dernière création où nous déclençons l'éclat de rire par le comique de situation ».

Attachée au Festival de la Saint Paul, cette compagnie, de la région parisienne, s'inscrit dans le temps et l'affection « nous adorons jouer à Sarreguemines.

L'accueil y est toujours chaleureux, la complicité avec le public totale... l'art de vivre et de rire s'exprime merveilleusement dans la rue. On se sent vraiment chez nous ».

Forme respectueuse d'appropriation d'un environnement favorable complètement ouvert à l'expression théâtrale et burlesque de cette Compagnie assidue... au festival de la Saint Paul.



Couleurs acidulées.

»

Texte : Christian Morel  
Photo : Libres de droits

# Fête de la Saint-Paul de Sarreguemines - 24 & 25 juin 2017

## 26e festival des Arts de Rue



**Le Républicain  
Lorrain**



**Rose et Marguerite, les sœurs pétales, ont fait une petite balade en ville accompagnées de leur jardinier, Hyacinthe.**

Rendez-vous aux Jardins - 4 & 5 juin 2016

Nîmes

midilibre.fr

# Midi Libre



Nîmes - Uzège - Camargue - Cévennes | Dimanche 5 juin 2016 | n°25775

1,80 €

## Nîmes Balade colorée aux Jardins de la Fontaine



■ Des animations sont proposées ce week-end, l'occasion de mieux connaître le lieu. n. B.

■ Nîmes | P.2